

Discours du 14 juillet 2025

Messieurs les porte-drapeaux

Messieurs les anciens combattants,

Mesdames et Messieurs les représentants des associations patriotiques,

Mesdames et Messieurs les représentants des corps constitués,

Mesdames et Messieurs les élus,

Mesdames et Messieurs, habitants de Binic-Etables sur Mer ou visiteurs de passage,

Merci de votre présence.

Nous sommes réunis ce matin pour célébrer notre fête nationale et pour rendre hommage à toutes celles et ceux qui au fil des siècles ont bâti notre république sur la base des valeurs essentielles inscrites dans la déclaration des droits de l'Homme et du citoyen de 1789.

Ces valeurs ont été perpétuellement réaffirmées par les générations successives d'hommes et de femmes jusqu'à nos jours. Que ce soit dans la constitution de 1946 ou celle de 1958 toujours en vigueur.

Ces textes ont largement inspiré la déclaration universelle des droits de l'Homme adoptée en 1948 à Paris par l'assemblée générale des Nations Unies.

En ces temps troublés il est bon de rappeler leur importance et leur actualité et qu'ils s'appliquent à tout être humain sans distinction aucune.

Bon 14 juillet dans la joie et la fraternité,

Vive la République, vive la France.